

Bericht zum 1. Goethe-Cup von Rahmi und Vannero (3d)

Am 28.2.2018 haben wir ein Fußballturnier in der Schule gespielt. Die Stufen 2., 3. und 4. haben in zehnminütigen Minispielen den Sieger unter sich ausgespielt. Gewinner der Stufe 2 ist die Klasse 2a geworden. In der 3. Stufe konnte unsere Klasse gewinnen und beste Mannschaft in Stufe 4 ist die 4d geworden. Bei den 3. Und 4. Klassen hatten jeweils 2 Teams gleich viele Punkte am Ende. Deshalb wurde der Stufengewinner per Golden Goal ermittelt. Das war total spannend! Die Gewinner haben ein Stufenmaskottchen gewonnen, das sie jetzt ein Jahr lang behalten dürfen. Alle Kinder fanden das Fußballturnier großartig. Die Fans haben ganz laut angefeuert und tolle Fanplakate gemalt. Am Ende durfte die 4d gegen die Lehrer spielen. Unsere Lehrer kicken zu sehen, fanden wir besonders lustig. Ein herzlicher Dank geht an Frau Pütz und Frau Wilberg, die unseren Goethe-Cup organisiert haben. Wir wollen es im nächsten Jahr auf jeden Fall nochmal machen.